

Ressort: Vermischtes

Rechtsextreme Gewalttaten laut Bundesregierung deutlich angestiegen

Berlin, 13.08.2015, 14:54 Uhr

GDN - Die Zahl rechtsextremer und ausländerfeindlicher Gewalttaten hat im Vergleich zum Vorjahr deutlich zugenommen. Dies zeigen die Antworten der Bundesregierung auf Anfragen der Bundestagsabgeordneten Petra Pau (Linke), die der Tageszeitung "Neues Deutschland" vorliegen.

Demnach hat sich die Zahl von rechten Gewalttaten im Monat Juni im Vergleich zum Vorjahr mehr als verdoppelt: Zählte die Bundesregierung im Juni 2014 bundesweit noch 30 Taten, waren es im Juni 2015 bereits 67. Im Monat Mai registrierte die Bundesregierung 81 Gewalttaten, im Vergleichsmonat des Vorjahres waren es noch 48. Für Juli 2015 liegen noch keine Angaben vor.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-58899/rechtsextreme-gewalttaten-laut-bundesregierung-deutlich-angestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619